

# NGO

## Jum'at Berkah, Kasat Reskrim Rolindo Berbagi Jelang Akhir Muharram 1444 H

Linda Sari - [BUKITTINGGI.NGO.WEB.ID](http://BUKITTINGGI.NGO.WEB.ID)

Aug 19, 2022 - 14:40



*Kasat Reskrim Polres Kota Bukittinggi AKP Ardiansyah Rolindo Saputra, S.I.K, M.H berbagi Jum'at berkah ke panti asuhan di Pakan Kamis Tiltang Kamang Kabupaten Agam Sumatera Barat*

Bukittinggi--Hari Jumat adalah hari yang paling bermakna/syafaat, dibandingkan dengan hari-hari lainnya. Pada hari Jumat Rasulullah menganjurkan umatnya untuk memperbanyak amalan, termasuk sedekah.

“Sedekah yang dilipat gandakan pahalanya ialah hari Jumat (yakni bila bersedekah pada hari Jumat, maka pahalanya dilipat gandakan dari hari-hari lain.”(Hadist riwayat Abi Syaibah).

Apabila seorang muslim bersedekah di hari Jumat, maka dirinya akan mendapatkan keutamaan seperti sabda Nabi Muhammad SAW.”Setiap pagi hari di mana para hamba berada di dalamnya, ada dua malaikat yang turun seraya malaikat pertama berdoa

‘Ya Allah, berikanlah bagi orang yang bersedekah ganti. Dan malaikat satunya lagi berdoa; ‘Ya Allah, berikanlah bagi yang tidak mau bersedekah (pelit) kebinasaan.” (Hadist Bukhari dan Muslim).

Begitu juga halnya dengan yang di lakukan jajaran Polres Bukittinggi Jumat pagi kali ini(19/08), Kasat Reskrim Polres Kota Bukittinggi AKP Ardiansyah Rolindo Saputra, S.I.K, M.H memberikan bantuan sembako ke Panti Asuhan Aur Pakan Kamis Yayasan Syech Moch Yoesof, di jalan Raya Pakan Kamis KM 6, Tilatang Kamang Kabupaten Agam Sumatera Barat.



"Ini memang kegiatan rutin, Satreskrim Polres Bukittinggi, yang mana kegiatan ini dilaksanakan di setiap hari Jum'at," ujar Kasat Reskrim Ardiansyah Rolindo Syahputra.

Ia menambahkan, Kami tidak hanya memberikan bantuan kepada Panti Asuhan, namun kami juga memberikan bantuan kepada masyarakat yang sangat membutuhkan seperti fakir miskin, panti jompo /lansia.

"Kita berharap dengan bantuan Jum'at berkah yang telah diserahkan dapat meringankan beban masyarakat yang membutuhkan," imbuh Kasat Reskrim Ardiansyah.(Linda dis).